

Le gouverneur du Caire met en exergue les avancées de Cuba dans plusieurs secteurs



Le Caire, 14 janvier (RHC).- Le gouverneur du Caire, Galal Mustafa al Said, a mis en exergue les avancées de Cuba dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport.

Galal Mustafa al Said a eu un entretien avec l'Ambassadeur de notre pays, Laureano Rodríguez, qui a, quant à lui souligné que nos deux pays doivent relever de grands défis pour améliorer les conditions de vie de leurs peuples.

Il a mis l'accent sur la nécessité d'établir des mécanismes de coopération et de créer de nouveaux espaces d'échange mutuellement avantageux dans le cadre de la coopération Sud-Sud.

Il a également exprimé son désir de travailler pour développer et pour renforcer les relations entre Cuba et l'Égypte dans tous les domaines d'intérêt bilatéral.

L'Égypte est un des nombreux pays qui, de façon systématique, votent à l'Assemblée Générale de l'ONU en faveur de la résolution qui demande la fin du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43509-le-gouverneur-du-caire-met-en-exergue-les-avancees-de-cuba-dans-plusieurs-secteurs>



Radio Habana Cuba